Campus del Poblenou (UPF) 14 de junio

AI & WEB3 Creatives Summit

Sónar+D

15 y 16 de junio

CONTACTO

rainfilmfest@upf.edu

Organiza +RAIN Film Fest





Organiza Summit







Organiza +RAIN Film Fest



ARSENAL

Organiza Summit







Partner +RAIN Film Fest

 $\overline{Barcelona}$

R runway

Colaboran:











CONCEPTO

+RAIN Film Fest es el primer festival europeo de filmes generados con inteligencia artificial (AI). +RAIN (Research AI Narratives) explora la narración fílmica contemporánea con tecnologías basadas en AI y sus posibilidades e implicaciones estéticas, éticas y políticas. El evento se abre a la sorpresa, a la experimentación y al debate en profundidad sobre el papel de la autoría en una tecnología transformadora que genera una nueva dimensión en los procedimientos creativos.

Por su carácter innovador y único, +RAIN Film Fest establece una alianza con Sónar+D 23 y se constituye en su pórtico, el 14 de junio de 2023, en el campus del Poblenou de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

Uno de los objetivos de +RAIN Film Fest es la transferencia de conocimiento a la industria y al tejido social. Por este motivo se alía con **AI & WEB3 Creatives Summit**, que se celebra durante los dos siguientes días, 15 y 16 de junio, integrado en la programación del Sónar+D, que coproduce el evento con UPF Ventures.

+RAIN Film Fest tiene como partner a Runway, la compañía que organiza la otra muestra existente en el mundo sobre filmes AI, AI Film Festival, que celebra su primera edición en Nueva York, en febrero de 2023.

<u>UN FESTIVAL EN 4+1 EVENTOS CONSECUTIVOS</u>

Jornada internacional de RESEARCH investigación sobre narrativas AI

Festival internacional de cine con AI FEST

Marketplace con productores y empresas de los sectores FAIR empresas de los sectores audiovisual y tecnológico

Evento de música y audiovisual en directo con ΑI

LIVE

SUMMIT AI & WEB3 Creatives Summit: Film & AI, Music & A, expanded media y Web3

RESEARCH

14 de junio De 9.30 a 13.45 Auditorio Campus del Poblenou UPF

Jornada internacional de investigación sobre narrativas AI

Jornada internacional de investigación sobre el futuro de la AI en la creación de contenidos digitales y su impacto en el sector de los medios. Se tratan aspectos como la capacidad narrativa de las herramientas de AI, el uso ético de la AI, la creatividad, los derechos de autoría, o la redefinición del propio concepto de autor y autora.

Participan reconocidos expertos en el estudio del impacto de la AI en el campo del arte y la comunicación, como Cristóbal Valenzuela, CEO y cofundador de Runway, una plataforma con más de 30 herramientas de IA diseñadas para idear, generar y editar contenidos audiovisuales. <u>Jorge Caballero</u>, cofundador de la productora Gusano Films. Andrea Guzman, experta en comunicación inteligencia artificial Hombre-Máquina, automatizado. Joanna Zylinska, artista, escritora, comisaria y profesora de Filosofía de los medios + Práctica digital crítica en el King's College de Londres. <u>Víctor Pérez</u>, cofundador y CEO en KREA, una aplicación web para crear, organizar y administrar de activos visuales con sus modelos millones personalidades.

FEST

14 de junio De 15.00 a 19.00 Àrea Tallers Campus del Poblenou (UPF) Festival internacional de cine con AI

+RAIN Film Fest abre una convocatoria internacional al envío de películas que utilicen modelos de IA en sus procesos creativos, y que exploren sus capacidades narrativas y tecnológicas. +RAIN Film Fest invita a los directores y directoras a presentar y debatir sus trabajos en proyecciones públicas. Un jurado internacional selecciona las películas más innovadoras para exhibirlas, también, en Sónar+D.

FAIR

14 de junio Todo el día ARSENAL (Nau,110) Campus del Poblenou (UPF)

Marketplace con productores y empresas de los sectores audiovisual y tecnológico

Espacio de conexión e intercambio entre cineastas y profesionales de la creación audiovisual que trabajan en AI con productoras y empresas de los sectores audiovisual y tecnológico. Esta feria conecta con perfiles internacionales que apuestan por la AI en sus procesos productivos. Es una ocasión única para obtener un mapeo de las obras más destacadas en el ámbito narrativo y experimental, intercambiar impresiones y retos, y posicionarse ante los cambios que la AI está generando en la industria audiovisual.

LIVE

14 de junio De 20.00 a 22.00 Plaça Gutenberg Campus del Poblenou (UPF) Evento performativo de música y audiovisual con AI

Evento musical y audiovisual de carácter performativo de propuestas con AI. El LIVE convierte los espacios de la plaza Gutenberg del campus de Poblenou de la UPF en un espacio para disfrutar de obras musicales y audiovisuales que parten de procesos de investigación y de experimentación con AI, así como de las posibilidades estéticas y narrativas de la creación con modelos de AI y live coding.

AI & WEB3 Creatives Summit

15 y 16 de junio De 14.00 a 18.00 Sónar+D

Room+D

Fira de Barcelona

Espacio donde se cruzan investigación, arte, indústria y sociedad en torno

a la creación con tecnologías

emergentes

El Summit consta de cuatro sesiones que girarán en torno a la creatividad y las tecnologías emergentes: Cine & AI, Música & AI, Expanded Media y WEB3 & creatividad. El objetivo de las sesiones inspirar, dar a conocer el talento emergente que crea, investiga y emprende en torno a estos temas, así como debatir sobre la relación entre creatividad y tecnologías emergentes, el uso ético de la AI, derechos de autoría, o el rol del Web3 en las industrias culturales y creativas. Se presentan proyectos creativos, de investigación y de empresas emergentes y spinoffs de reciente creación. Estas tienen sesiones la vocación de fomentar entre creadores interacción creadoras, У profesionales y empresas, y de servir de espacio surgimiento de el nuevas relaciones, iniciativas. propuestas y proyectos. El Summit cuenta con participantes como:

Cristóbal Valenzuela, CEO y cofundador de Runway, una plataforma con más de 30 herramientas de IA diseñadas para idear, generar y editar contenidos audiovisuales. Nao Tokui, artista/DJ, investigador y fundador de Qosmo, un estudio creativo de IA con sede en Tokio. Yotam Mann, Músico y cofundador de la plataforma de creación musical de IA, Never Before Heard Sounds. Mónica Rikić, artista electrónica. Andrea Guzman, experta en comunicación Hombre-Máquina, inteligencia artificial y periodismo automatizado. Portrait XO artista e investigadora en creatividad computacional y nuevos formatos y aplicaciones para el arte y el sonido avanzados. Andrés Lauer, cofundador & Navigator thirdculture Music.

MISIÓN Y VISIÓN

+RAIN Film Fest y AI & WEB3 Creatives Summit nacen con el objetivo de proyectar internacionalmente la investigación y el debate sobre el potencial narrativo de la creación con AI, así como su uso como herramienta para la creación de nuevos lenguajes en el campo de los medios y de la producción cinematográfica.

Lo que se quiere conseguir

- Fomentar la reflexión en torno a las tecnologías emergentes, y en especial a la AI, y sus implicaciones sociales, ecológicas y éticas.
- 2. Mostrar las creaciones de cine, audiovisual expandido y música con AI y tecnologías emergentes más singulares y destacadas del panorama local e internacional contemporáneo.
- 3. Conectar a personas del ámbito de la creatividad, la investigación académica, la industria cultural y tecnológica, las instituciones y el tejido social; también a personas interesadas y curiosas por la AI y las tecnologías emergentes y su rol en el mundo de la creatividad.
- 4. Generar un espacio de encuentro único en la ciudad de Barcelona en el que se pueda disfrutar de unas obras sorprendentes y desconocidas, que abren nuevos caminos a la creación.

<u>ORGANIZA</u>

Dirección del +RAIN Film Fest: Jordi Balló

Coordinación: Andrea Olmedo (ARSENAL), Frederic Guerrero-Solé, Manel Jiménez i Teresa Roig (UPF Ventures)

Dirección del RESEARCH: Coloma Ballester i Frederic Guerrero-Solé

Dirección del FEST: Anna Giralt Gris i Alan

Salvadó

Dirección del FAIR: Jordi Balló

Dirección del LIVE: Sergi Jordà i Andrea

Olmedo

Comités asesores y ejecutivos:

RESEARCH: Boris Bellalta, Roger Cuartielles, Martí Sánchez-Fibla, Àlex

Valverde i Antònia Folguera

FEST: Miriam Sánchez Manzano, Carolina Martínez, Daniel Pérez-Pamies, Àngel

Quintana i Jorge Caballero **LIVE:** Angel Faraldo i Roc Parés

Dirección del Creatives Summit AI &

Web3: Teresa Roig

Comités asesores y ejecutivos: Albert Domingo, Anna Giralt i Roc Parés

Coorganizado i coproducido con Sónar+D